

# “Perasa yang Baru Tumbuh”: Lagu Terbaru Feby Putri yang Jadi Pelukan Lembut Buat Hati yang Letih

Category: Seleb

10 Juni 2025



## ProLite – “Perasa yang Baru Tumbuh”: Lagu Terbaru Feby Putri yang Jadi Pelukan Lembut Buat Hati yang Letih

Punya hari-hari di mana hidup terasa berat banget? Rasanya kayak dunia pelan-pelan jadi tempat yang asing dan dingin? Kalau iya, kamu nggak sendirian. Dan kabar baiknya, **Feby Putri** hadir lagi membawa karya yang bisa jadi tempat beristirahat untuk jiwa yang lelah.

Pada **25 Mei 2025**, musisi sekaligus penulis lagu yang dikenal lewat lagu-lagu melankolis dan jujurnya ini, merilis single terbaru berjudul **“Perasa yang Baru Tumbuh”**. Lagu ini adalah bagian dari album *Hitam Putih*, dan seperti biasa, Feby nggak cuma menyanyi—dia bercerita, mengobati, dan kali ini... menyelamatkan.

## Lagu yang Lahir dari Empati dan Kejujuran



*Perasa yang Baru Tumbuh – Lagu Feby Putri*

“Perasa yang Baru Tumbuh” bukan sekadar lagu galau. Ini adalah *surat terbuka*, ditulis oleh Feby buat mereka yang sedang ada di titik paling gelap dalam hidupnya.

Feby mengaku bahwa lagu ini lahir dari **dorongan untuk menolong**, setelah ia menerima banyak pesan dari orang-orang yang sedang terpuruk, beberapa bahkan mengutarakan keinginan untuk mengakhiri hidupnya.

Lagu ini menjadi **cara Feby menjawab mereka satu per satu**, dengan medium yang paling ia kuasai: **musik**. Tapi jangan salah, ini bukan lagu untuk memuja kesedihan, melainkan **pengakuan jujur bahwa rasa lelah itu wajar**.

*“Berhenti sejenak itu boleh, tapi bukan untuk menyerah.” – Feby Putri*

## Video Musik yang Penuh Makna: Disutradarai Sendiri oleh Feby!

Menariknya, gak cuma nulis dan nyanyi, Feby juga **menyutradarai video musik “Perasa yang Baru Tumbuh”**. Yap, dia duduk di balik

layar, merancang visual yang nggak kalah emosional dari lirik lagunya.

Video musik ini **mengambil sudut pandang keluarga**, orang-orang terdekat yang sering kali merasa kehilangan secara diam-diam saat seseorang yang mereka sayangi memutuskan untuk “pergi” terlalu cepat.

Di sana, kita disuguhkan **momen-momen kecil tapi menghangatkan**, kayak pelukan dari ibu, pandangan mata penuh perhatian dari kakak, atau senyum kecil dari adik yang seolah bilang, “*aku sayang kamu*”. Semua itu adalah cara sederhana tapi bermakna untuk bilang: *kamu penting, kamu dicintai*.

## **Bukan Hanya Lagu yang Ngomongin Rasa Lelah, Tapi Juga Harapan**

Salah satu kekuatan lagu ini ada di **liriknya yang jujur dan personal banget**. Feby gak ngomong soal bagaimana harus jadi kuat, tapi malah ngasih ruang buat kita semua buat *boleh lelah*.

*“Banyak yang capek banget sampai merasa enggak bisa terusin hidup. Tapi yang mereka butuh kadang cuma satu pelukan kecil, satu momen yang mengingatkan kalau mereka berarti,” – kata Feby dalam wawancara baru-baru ini.*

Lewat “*Perasa yang Baru Tumbuh*”, Feby ngajak kita buat lebih berani ngomongin soal **kerapuhan dan kesehatan mental**, terutama buat generasi muda yang sering banget merasa harus “tangguh” setiap waktu.

## **□ Sebuah Pelukan dalam Bentuk Lagu**



*Perasa yang Baru Tumbuh – Lagu Feby Putri*

Buat kamu yang pernah merasa sendiri, pernah merasa “gak cukup”, atau pernah mikir buat nyerah—lagu ini hadir kayak **pelukan yang nggak menghakimi**. Gak nyuruh kamu berubah, gak nyuruh kamu bangkit seketika. Tapi lagu ini kayak bisikan lembut yang bilang: “*Napas dulu yuk... kamu nggak sendirian.*”

Dan itulah kekuatan Feby Putri. Dia bukan cuma musisi, tapi juga teman tak kasatmata yang *mengerti*. Musiknya bukan buat jadi heroik, tapi buat jadi pengingat bahwa **kamu berhak atas rasa lelahmu**, dan kamu juga berhak untuk tetap hidup, meski pelan-pelan.

## **Yuk, Dengarkan dan Bagikan Makna Lagu Ini!**

Kalau kamu belum sempat nonton video musiknya, **langsung aja mampir ke YouTube channel Feby Putri**. Nikmati tiap baitnya, rasakan visualnya, dan biarkan lagu ini jadi ruang aman untuk hatimu.

Dan kalau kamu punya teman yang sedang *nggak baik-baik aja*, mungkin lagu ini bisa kamu kirim sebagai isyarat. Kadang, satu lagu bisa jadi awal dari percakapan penting. Kadang, satu video bisa jadi alasan seseorang bertahan sedikit lebih lama.

“Perasa yang Baru Tumbuh” bukan cuma lagu, tapi juga **pengingat bahwa belajar tumbuh memang menyakitkan, tapi nggak harus sendiri**. Kita semua lagi sama-sama belajar untuk bertahan, untuk jadi dewasa, dan untuk berdamai dengan perasaan yang baru tumbuh itu.

Jadi buat kamu yang sekarang lagi capek, sedih, atau kosong—*boleh kok berhenti sebentar*. Tapi jangan lupa, masih banyak hal kecil yang menyayangimu diam-diam. Dan Feby Putri, lewat lagu ini, seperti ikut membisikkan: “*Kamu cukup. Kamu masih bisa.*”

Yuk, share lagu ini ke temanmu yang butuh dikuatkan. Atau

simpan buat dirimu sendiri, buat hari-hari yang terasa berat.  
Karena kadang, satu lagu cukup untuk menyelamatkan.